

## ① 花いっぱい運動の一環としての花植えについて

この事業につきましては、小学生から老人会まで町内各所で多くの方々の協力のもと実施されております、当日は多くの職員が通常業務をやりくりしながら作業に従事し、また担当所管の職員もその手配など、実施に向けて大変ご苦労されていると感じております。

そこで、次の事項について質問いたします。

- (1) 実施にかかる事業費は如何ほどか。
- (2) 植えた後の管理体制はどうなっているか。
- (3) 提案も含めて申しますが、経費の削減および管理業務の軽減を求めて、宿根草を含む多年草での植栽も検討すべきと思うが、いかがか。

## ② 過去の一般質問における答弁のその後の経過について

本定例会は年の初めの第1回議会との位置づけであるが、私の感覚からすれば年度最後に総括を行う議会であるとの認識も持っております、そこで、本年度中に私自身が質問し、答弁をいただいた一般質問のなかから、結論がその後どうなったのか、と思っている事項について改めて質問いたします。

- (1) 昨年6月定例会において、「日常の議員活動において行う、町への要望、提案、申出などについて、町民へ、その内容を公表できないか」との質問について、「公表するにしても基準とか要綱とかの制定が必要であり、今後の課題とする」との答弁で終わっていた、その後公表に向けての何らかの着手をしたのか、または公表しないことで決定したのか、伺います。
- (2) 昨年9月定例会において、長崎県に対して「長与川の浚渫の要望に努めていくべきだ」との質問に、「要望をしていく」との答弁をいただいているが、その後の経過についてお示し願いたい。